

# TuS-Damen bleiben unbesiegt

**KEGELN:** Zweitligist Gerolsheim bezwingt Heltersberg deutlich 2678:2399

**GEROLSHEIM.** Die Damen des TuS Gerolsheim haben am Sonntag in der Zweiten DCU-Bundesliga im zweiten Saisonspiel den zweiten Sieg eingefahren. Allzu große Mühe hatten die Gerolsheimerinnen auf eigenen Bahnen mit der KG Heltersberg nicht. Die Begegnung endete 2678:2399. Die Gäste aus der Südwestpfalz waren aber auch nicht in bester Aufstellung angereist.

Die Keglergilde hatte sich im Vorfeld darum bemüht, die Partie wegen der Kerwe in Heltersberg zu verlegen. Wie TuS-Sportwartin Tina Wagner erklärte, sei es nicht möglich gewesen, einen für beide Teams optimalen Ausweichtermin zu finden. So traten die Gäste nicht in ihrer Stammbformation an. „So gewinnt man nicht gerne, das tut mir auch leid für Heltersberg“, meinte Wagner.

Gerolsheim war deutlich überlegen. Sarah Ringelspacher (437 Kegel) und Kapitänin Lisa Köhler, die mit 470 Holz das beste Einzelergebnis der Partie erzielte, spielten bereits zu Beginn eine 119-Kegel-Führung heraus. Lara Gries (417) und Selina Rösel (371) hatten klar das Nachsehen. Auch das Mit-

telpaar der Gäste tat sich schwer. Regine Meyer (312) und Jennifer Rösel (417) hatten gegen die Gerolsheimerinnen Anita Reichenbach (433) und Bianka Wittur, die mit 469 Kegeln zweitbeste TuS-Spielerin des Tages war, nichts auszurichten.

„Da war dann schon die Luft raus“, berichtet Wagner, die sich mit 449 Kegeln gegen Miriam Schulte (442) durchsetzte. Michaela Biebing, die

mit Rückenproblemen kämpfte, hatte zwar gegen Jaqueline Hensel (440) das Nachsehen – am klaren Endergebnis änderte das aber nichts mehr.

Mit der eigenen Leistung sind die TuS-Damen zufrieden. „Wir können uns sicher noch steigern, mit dem Ergebnis hätten wir aber auch gegen eine kompakter aufgestellte Heltersberger Mannschaft gute Chancen gehabt“, sagte Wagner. |gnk



**Ordentliche Leistung beim Heimdebüt: Anita Reichenbach.**

FOTO: BOLTE